

<2022 年度インターハイ予選代表決定戦^対工学院^{FC}>

5月1日、インターハイ予選代表決定戦が八王子市戸吹グランドで行われました。二年ぶりの代表決定戦、勝利に向けて万全の体制で臨みました。

立ち上がりから攻勢に出て相手ゴールに襲いかかります。ベンチも選手も「今日はやれる!!」手応えを感じました。しかし、立ち上がり直ぐに守備の要が負傷退場し、メンバー(ポジション)チェンジを余儀なくされましたが、前半はこちらのペースでゲームは進み3-1で折り返しました。後半、時間の経過とともにリスクを冒して前に出てくる相手にやや押し込まれる場面も増え、序盤にカウンターから失点すると、後半30分にこの日2点目となるCKから失点しゲームは延長戦に。20分間の延長戦は一進一退の攻防が続きましたが、タイムアップ直前にヘディングのこぼれ球を持ち出した工学院の選手が見事なシュートを突き刺し万事休す。10年ぶりの都大会出場は今回もお預けとなりました。

今大会に向け多くの方々のサポート、たくさんの応援をいただきありがとうございました。ここからは気持ちを切り替えて、選手権、リーグ戦に向けて頑張ります。引き続き宜しくお願い致します。

